

Bhabinkamtibmas Desa Campaka Hadiri Istigosah dalam Rangka HUT RI Ke-79

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.JENDELAINDONESIA.COM

Aug 19, 2024 - 14:16



Purwakarta, 19 Agustus 2024 – Dalam rangka merayakan puncak peringatan HUT RI Ke-79, Bhabinkamtibmas Desa Campaka, Aiptu Bambang Karyono, turut serta menghadiri kegiatan istigosah doa bersama yang digelar di Desa Campaka, Kecamatan Campaka, Kabupaten Purwakarta.

Kegiatan istigosah ini merupakan bagian dari rangkaian perayaan HUT RI Ke-79 yang berlangsung meriah di tingkat desa. Acara ini dihadiri oleh Kepala Desa Campaka, perangkat desa, tokoh agama, serta warga masyarakat setempat. Selain menjadi momen perayaan kemerdekaan, istigosah juga merupakan bentuk syukur dan doa bersama untuk kesejahteraan dan keamanan desa.

Aiptu Bambang Karyono dalam keterangannya menyampaikan bahwa kehadirannya dalam kegiatan ini merupakan bagian dari upaya untuk menjalin hubungan yang lebih erat dengan masyarakat. "Istigosah merupakan kesempatan yang baik untuk mempererat tali silaturahmi dan bersyukur atas kemerdekaan yang telah kita nikmati selama ini. Kami juga berharap doa bersama ini dapat membawa kedamaian dan keamanan bagi seluruh warga Desa Campaka," ujar Aiptu Bambang.

Selama acara, tampak suasana penuh khidmat dan kebersamaan. Kepala Desa Campaka menyampaikan sambutan yang mengungkapkan rasa terima kasih kepada semua pihak yang telah berkontribusi dalam menyelenggarakan kegiatan ini, serta menekankan pentingnya semangat persatuan dan kesatuan di tengah masyarakat.

Kegiatan istigosah ini juga diisi dengan doa-doa khusus untuk keselamatan, kemajuan, dan kesejahteraan desa. Kehadiran tokoh agama dan warga masyarakat yang antusias menunjukkan komitmen bersama dalam menjaga keharmonisan dan keamanan desa.

Melalui partisipasi aktif dalam acara-acara seperti ini, Bhabinkamtibmas Desa Campaka berkomitmen untuk mendukung setiap kegiatan positif yang dapat memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, serta menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis di Desa Campaka.